

11月報告書

常陸太田市 地域おこし協力隊
観光物産振興員 德原 康晴

行った主な活動

■ イベントサポート・SNS投稿

- 11/1・2 「第38回里美かかし祭 味覚祭」にて対応
11/4 ~ 「常陸太田駅イルミネーション2025」取付け作業実施、及びSNSへ投稿
12/1 (左下写真)
11/9 大中神社大祭禮の紹介をSNSへ投稿
11/12 茨城県北地域おこし協力隊との情報交換会へ参加
11/14 総務省主催デジタル活用研修会へ参加
11/26 「ぬくもりの湯」でのイイ風呂の日割引案内をSNSへ投稿（中央写真）
11/29 「金砂郷のけんちん村まつり」開催案内をSNSへ投稿（右下写真）



■ 地域コミュニティー

- 11/4 常陸太田市スポーツ推進定例会へ参加
11/7 賀美を愛する会教育部会へ参加

感想や今後の目標など

地域おこし協力隊に就任し1年が過ぎ、12月1日に市長から2年目の委嘱状を交付頂きました。

振り返ってみると、SNSで観光・物産の魅力発信において、イベント準備のプロセスから入り、携わる方々と関係性を構築するため、活動範囲を広げて活動してきましたが、多忙を招き、入り込み過ぎたと反省しています。

ただ、まだ数は少ないものの、イベント出店者様からSNSで感謝の投稿を戴けるようになり、やりがいがアップしました。2年目はそれぞれの魅力の本質を表現できるよう、技術と心を磨き取り組んでまいります。

